

Be Athletik Monaco

1 avenue de la Costa,
98000 Monaco, Monaco
Legal@neomove.app



Formulaire de consentement

- M/Mme Prénom et Nom de famille :
- Adresse :

Exprime ici son consentement explicite à ce que son enfant

- Prénom et nom de l'enfant :
- Adresse :
- Date de naissance :

puisse utiliser les services et contenus en ligne de la société Be Athletik Monaco, sous la marque Neomove (le cas échéant, aux frais de l'employeur ou de l'assureur/de la caisse d'assurance maladie).

Ceci inclut l'utilisation de l'application Neomove.

Le signataire a lu et compris :

La politique de protection des données de Be Athletik Monaco, accessible par le lien suivant : [Sécurité données](#)

Les conditions générales et le contrat de licence de Neomove, accessibles par le lien suivant : [Termes et conditions](#)

Le signataire est conscient qu'il peut retirer ce consentement à Neomove (help@neomove.app) à tout moment sans conséquence. Il/elle est également conscient(e) que Neomove se réserve le droit de refuser ou de retirer les versions et/ou certaines fonctions de l'application respective à tout moment si Neomove considère que les versions/fonctions ne conviennent pas à l'utilisateur.

Date :

Signature

Be Athletik Monaco

1 avenue de la Costa,
98000 Monaco, Monaco
Legal@neomove.app



Consent Form

- Mr/Mrs First and Last Name :
- Address:

Hereby expresses explicit consent for his/her child to

- Child's First and Last Name:
- Address:
- Date of birth:

may use the online services and content of Be Athletik Monaco, under the Neomove brand (if applicable, at the expense of the employer or insurer/health insurance fund).

This includes the use of the Neomove application.

Signatory has read and understands:

Be Athletik Monaco's data protection policy, accessible via the following link: [Data security](#)
The general terms and conditions and the license agreement of Neomove, accessible by the following link: [Terms and conditions](#)

The signatory is aware that he/she can withdraw this consent to Neomove (help@neomove.app) at any time without consequence. He/she is also aware that Neomove reserves the right to refuse or withdraw versions and/or certain functions of the respective application at any time if Neomove considers that the versions/functions are not suitable for the user.

Date :

Signature